

ZAHRA HUSSAINZADA STELLT AUS

Mit ihren Bildern wünscht sich Zahra Hussainzada, viele Menschen zu berühren und ihre Herzen zu erreichen.

Zahra Hussainzada ist 1993 im Iran als Tochter afghanischer Flüchtlinge zur Welt gekommen. Seit 2015 lebt sie mit ihren vier Kindern in der Schweiz und gestaltet ihr neues Leben in Nidwalden / Stans. Die Vergangenheit hat sie geprägt, die Kunst gibt ihr Halt und ermöglicht die Gefühle und Träume zu zeigen. Schon in ihrer Jugendzeit hat sie gerne gezeichnet, gemalt und mit Farben gearbeitet. Die Künstlerin versteht es ausgezeichnet, mit ihren Bildern die Leidenschaft und ihre einzigartige Begabung auszudrücken. Sie führt auch Aufträge aus, sie zeichnet gerne Porträts von Menschen und Tieren nach Fotovorlagen.

Für die Vernissage ist Esther Theiler zuständig. Sie begleitet die Künstlerin im Rahmen des Mentoringprogrammes des Vereins «Die Bunte Spunte» In Wolfenschiessen sind rund zwanzig ausgewählte Bilder ausgestellt.

Eine Win-Win Situation ist es auch für den Inhaber vom Restaurant Alpina Einhorn. «Schon beim Umbau des Wintergartens hatte ich die Idee, den Raum mit Kunst zu dekorieren und weniger bekannten Künstlern eine Plattform zu bieten. Diese Stilrichtung von Exponaten passt, wir möchten unserer

Kundschaft auch eine Abwechslung bieten», äussert sich Joel Odermatt. Die Ausstellung ist bis zum 15. Mai 2024 im Restaurant Alpina Einhorn in Wolfenschiessen zu sehen.

Franz Niederberger

